



ANTONIO SEPULVEDA

## ■ NUEVAS SEDES DEL PP EN LA MANCHA

El PP ha inaugurado dos nuevas sedes en las localidades de **Puebla de Almoradiel** y **Villanueva de Alcardete**. En ambas localidades estuvo presente el presidente provincial del partido, **Mariano Privado**, quien resaltó el optimismo de los populares de cara al futuro inmediato y criticó al Gobierno socialista, al que acusó de llevar a **España** a la quiebra.



## ■ CURSOS DE ALFABETIZACION EN MIGUEL ESTEBAN

La Asociación de Mujeres La Gaviota está preparando por tercer año consecutivo cursos de mecanografía, graduado escolar y alfabetización para las mujeres «migueletas». Según **Francisca Torres**, presidenta de la asociación, todos los temas que aborde la misma tendrán como principal objetivo «preparar académica y laboralmente a todas aquellas mujeres jóvenes y de mediana edad para la recuperación de su autoestima y relanzarlas al mundo del trabajo con varias opciones, no sólo la de la costura».



M. CASAS

## ■ SANTA BARBARA CONTINUA CON VIGILANCIA POLICIAL

La Policía Municipal de **Villacañas** continúa patrullando por el barrio de Santa Bárbara. Como se recordará los vecinos de esta barriada llevaron a cabo diversas manifestaciones de protesta contra la venta de droga en la zona.

## ■ LA ESCUELA TALLER DE CONSUEGRA INICIA SU TERCER CICLO

La Escuela Taller de **Consuegra** comenzará el próximo 26 de octubre su tercer ciclo, que tendrá una duración de dos años y en el que 20 chicos de **Consuegra** y localidades aledañas se adiestrarán en las tres especialidades que se impartirán en este nuevo ciclo: albañilería, forja y carpintería. La directora del centro, **Margarita Rodicio**, comentaba que en estos dos años se dedicarán a recuperar algunas zonas del castillo, en concreto la nave de archivos y la ermita. El recorte presupuestario ha afectado a esta escuela, reduciendo tanto el tiempo de duración del ciclo, previsto en principio para tres años, como el número de alumnos.



## ■ VILLACAÑAS APUESTA POR EL DEPORTE

El Ayuntamiento de **Villacañas** ha dado a conocer su programa deportivo para la presente temporada. En esta nueva campaña los chavales entre los 6 y los 16 años podrán practicar, entre otros, los siguientes deportes: baloncesto, fútbol, karate, patinaje y ajedrez; a los que se suman, en el caso de los adultos, gimnasia de mantenimiento, tenis de mesa, y frontenis.